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2019 年度 総会・研修会を開催しました 

2019 年 6 月 9 日、本学北キャンパスにて第 12 回桜

栄会総会を、出席者数 29 名（委任状提出 139 名）、

会員数 313 名にて開催しました。 

今回の総会で、役員が交代いたしました。松﨑有花

さん・松尾由佳さん・井ノ口景子さん・溝部文月さん

には 2 年間、理事を務めていただきました。ありがと

うございました。 

 その後の研修会には約30名の在学生が参加しました。 

 木村 僖乃 会長 より  

 皆様おかわりありませんか？ご健勝でお過ごしのことと思います。 

 令和になって先日 6 月 9 日第 12 回桜栄会の総会・研修会がありましたのでご報告させていただきます。当日は

昨年と打って変わって、さつき晴れのからっとしてすこし肌寒いくらいの良い日和でした。総会では本年より研修

会に毎年学生が参加されることが桜栄会の主旨に叶っているとの事で認められました。 

 研修会は内田学科長より、現在の大学の様子とこれからの取り組む桜栄会の課題についてのご挨拶がありました。

発表はお二人の講師により、活動報告がありました。山下様は公設試という新しい分野で活躍、初めて伺う言葉で

興味深く拝聴、この仕事にたずさわることになった動機からこれからの研究につい

て熱心に語っていただきました。濱﨑様は常勤の勤務から非常勤の勤務について、

その時の状況において勤務形態を選択して如何に生きがいを見つけて働いていくか、

意義深い内容でした。出席者をはじめ学生の皆様、仕事の選択肢に視野が広がった

ように思います。茶話会では卒業生が、在学生に日頃どういう業務を行っているか、

働く上で身につけておいた方がよいことをお話しいただくなど、様々な話題で盛り

上がったようです。 

 初めての試みで私、和服を着て 30 人の方に御茶をご披露しました。茶道は表千家を嗜んでいます。色紙を前中

山学長が書いていただいた「黄中の徳」、お花は「有馬籠」にしょうま、京かのこ、すみだの花火、しまかや、つ

りがねそうをいれました。お点前はお盆だてで。道具は柳井から持ち込みました。風そよぐ深緑の中でお茶会は、

足立先生、各先生方、山根マネージャー、矢野さんの協力で、ひとり合点やも

しれませんが上々の雰囲気でつつがなく進行しました。お天気も協力してくれ、

着物をきていても暑さを感じずさわやかで楽しませて頂きました。 

 桜栄会来年 13 回になりますが、10 年経過したくぎりもあり、これからが如何

に会として真価をどのようにして発揮していくか問われると思います。気を引

き締めて更なる飛躍したいと思います。どうぞ、会長の木村、切磋琢磨しなが

ら頑張りますのでよろしくご協力くださいませ。さらに会員の皆様のご健勝、

ご多幸心より祈っています。 
   

 研修会と茶話会 
 今年度の研修会（活動報告会）は、研究と行政の分野でご活躍の卒業生二人をお招きしました。 

 山下彩代さん（平成 26 年卒）は、現在、地方独立行政法人山口県産業技術センターに勤務されており、「地域産

業を支えるものづくりのパートナーを志して」と題してご報告いただきました。食品技術グループの業務は、技術

相談や依頼試験、開放機器の提供等で多岐にわたり、幅広い知識と技術さらには経験が必要だと感じました。企業



への支援を行う際には学部時代の管理栄養士教育で培われた知識が生かされていると仰

っていました。本学卒業後は他大学の大学院へ進学された経歴をお持ちで、進学へのア

ドバイスも頂戴しました。 

 濱﨑温子さん（平成 18 年卒）は、現在、防府市役所高齢福祉課に嘱託職員として勤務

されており、「ライフステージに応じた多様な働き方」と題してご報告いただきました。

卒業後から現在に至るまでには、管理栄養士として病院や特別養護老人ホームに勤務され

ていた時期もあれば、一時的に栄養業務ではない仕事に就かれていた時期もあったとか。

しかし、経験した職歴は全て今の仕事に役立っているということでした。市役所の職員と

して窓口業務や依頼に応じて出前講座（栄養改善の啓発活動）をなさる一方で、市の配食

サービス事業利用者の自宅を訪問して、食生活や健康状態、生活状況を定期的に把握し、

ケアマネジャー等と連携をとりながら、地域で暮らす高齢者を支援していらっしゃ

いました。丁寧に優しく語りかけるような話し方も大変魅力的でした。 

 茶話会では、木村会長から抹茶のお点前のご披露がありました。普段はフルマラ

ソンで大活躍のため「動」のイメージが強い会長は、この日は和服をお召しになり

「静」の一面もみせていただき、いつもとは違う空間と時間を共に過ごすことがで

きました。 

 新役員紹介 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
子育て中の皆さん、たまには息抜きしに来ませんか？ 桜栄会は無料で託児をご利用いただけ

ます！お子さんを預けて同窓生や先生方と楽しくお話ししましょう☆ 

 

H28 卒業 
松本 実紀さん 

H20 卒業 
三浦 理恵さん 

H29 卒業 
一色 結以さん 

H29 卒業 
高本 実咲さん 

現在、県立大学の事務職員として教

務学生部学生支援グループに所属

しています。管理栄養士としての勤

務経験等はありませんが、母校で働

く職員として、会員や在学生・教員

の皆様との関わりを大切にしたい

と考えています。桜栄会の発展に貢

献できるよう頑張りますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

この度、桜栄会の役員をさせて頂くこ

とになりました。栄養士として 4 年目

になり、現在は老健で勤務しています。

日々の業務や研修はもちろん、社会人

としても失敗と反省と勉強を繰り返す

毎日です。桜栄会が皆様にとって交流

の場であり、助け合いの場になるよう、

役員を務めさせて頂きますので、どう

ぞよろしくお願い致します。 

この度、桜栄会役員をさせていただ

くことになりました。現在は病院に

勤務し 3 年目になりました。給食管

理から栄養管理まで幅広く、まだま

だ不安や悩むこともたくさんあり

ますが、友人や先輩方に助けられな

がら日々奮闘しています。桜栄会が

素敵な交流の場となるようお手伝

いできればと思っております。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

この度、桜栄会役員をさせていただ

くことになりました。現在は山口県

職員として保健所に勤務しており

3 年目になります。大学で出会った

友人や先生は、仕事や私生活で悩ん

だときに手を差し伸べてくれる大

切な存在です。皆さんにとってもそ

のような友人や先生方がいらっし

ゃると思いますが、桜栄会がその絆

を深め、また新たな交流の場になる

ようお手伝いできたらと思います。


